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★事務所：神奈川県平塚市豊原町22-13 TEL/FAX：0463-36-2255

★例 会：第1・第3・第5 木曜日 12:30～13:30 大磯プリンスホテル TEL：0463-61-1111 FAX：0463-61-6281

会 長 瀬戸 亨一 会長エレクト 瀬戸 亨一 幹 事 鈴木 美乃

№１８第２５５９回 例会 令和５年２月１６日

■司会:布川 史明 ■点鐘：瀬戸 亨一 ■合唱：我等の生業

・2月23日：休会 ・3月2日：ファジャルビマタウルスさん、理事会 ・3月9日：休会◇プログラム

◇欠席者（４名)◇出席報告 例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率

２５５９回 14(12) ８ 66.67％ － － 太田、原、石山、桜川さん

(０名)２５５７回 15(13) ８ 61.53％ － － ◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ

お知らせ

第2558回例会は2月4日開催の第8グループＩＭでの

合同例会となり、会報は今後発行されるＩＭ報告書

に代えます。

地区青少年交換委員会新◇ゲストスピーカー：

井智代委員長（藤沢南)

相山洋明委員(平塚)

藤田眞喜子さん◇ゲスト：

◇開会点鐘：瀬戸亨一会長：

2月4日のＩＭお疲れ様でした。その日に地区の合

同青少年交換留学の説明会があったんですけれど、

大磯は出席できませんでしたので、本日は新井委員

長と相山さんに来て頂きまして、ホストファミリー

を引き受けてくださるかも知れない方々にも説明を

して頂く予定です。宜しくお願いします。

2月10日にコロナ対策のマスク着用を3月13日から

屋内、屋外を問わず個人の判断に委ねるという方針

が決定されました。クラブではどうしたら良いのか、

会社ではどうしたら良いのかなと悩んでしまいます

が、未だこの時期未だ外し難いなと困っているとこ

ろであります。我が家でも息子がインフルエンザに

罹りました。しかしコロナと違って隔離の仕方が少

し甘かったかなという感じがします。

◇おめでとうございます！

誕生日祝：吉川稔さん(2/19)

誕生日祝有り難うございます。今年で71才になり

ます。先輩が沢山居られますので、皆さんのご指示

に従って生きて行こうと思います(^o^)。
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◇出席報告 吉川稔委員

◇会長報告 瀬戸亨一会長

2月6日にトルコとシリアを壊滅的地震が襲いました。

死者は5万人に達すると見込まれています。16万人

が避難生活、24万人が救助活動しているとの事です。

これに関して

のRIのHPの紹介：このような悲惨な状況を受け、世

界中のロータリー会員が直ちに支援に乗り出してい

ます。ジェニファー・ジョーンズRI会長は本部と連

絡を取り合って、対応を開始し、被災地のガバナー

が災害救援補助金を申請するよう、又ロータリーに

よる支援を広げるため、現地での救助活動について

情報を提供するよう呼びかけました。ロータリー財

団管理委員会は3月31日までに被災救援基金の総て

を今度の地震と災害者援助プロジェクトの支援に使

用する事を決定しました。管理委員会は更に地震に

被災したロータリー地区が地区援助資金125,000ド

ル1,667万円以上を利用できるようにしました。

最も効果の高い支援方法はロータリー財団の災害

だと書いています。日本赤救援基金に寄付すること

十字社や他機関への寄付もありますが、大磯クラブ

としてもそうしてはと考えています。

本日はゲストとしての参加ですが、藤田眞喜子さん

ようこそいらっしゃいました。全会員に承諾されま

したので、 になって頂き正式には3月1日付で新会員

ます。おめでとうございます(拍手)。これからご一

緒に活動できること喜ばしく思います。宜しくお願

いします。

会長幹事会からの報告：

第8グループのIMは｢繋がろうと位置づけて、子1．

をしまども食堂を題材にパネルディスカッション」

した。普通に講師がお話しされるより大変素晴らし

かったと高い評価を各所から頂いているとのことで

す。

私も前の方にいて、この話を聞いて、子供達の拠

り所になる場所なんだと言う事を知りました。同じ

ような事をやれないかなと思った人の一人かなと思

います。一人では小さな事しか出来ませんけれども、

子ども食堂はとても良い事業だなと思いました。切

っ掛けがあれば協力して行きたいなと思います。個

人的にも子ども食堂のことを知ってとても為になっ

たと思っています。

が今2月27日までインドネシアに帰ファジャル君

っています。 で話をして頂きます帰国後3月2日卓話

ので楽しみにしましょう。

◇幹事報告 鈴木美乃幹事

本日は新井さん、相山さんようこそお出で

きました。 さんようこそ。藤田眞喜子

会長がおっしゃったように充実したIMで

良かったと思います。

ロータリーの友投句の俳句、川柳からの選択

鈴木美乃選

俳句

字を忘れ花の名忘れ柿を食ふ

埼玉･日高 猪俣 嘉夕
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電話越し遠く聞こえる運動会

東大阪東 迫谷 総太

情景が見えるようでいいな！

川柳

秋の肥え半端じゃないよ足見えず

埼玉･川口中央 納口 川俊

笑わない男が笑う寄席帰り

青森･御所川原中央 小野 順蔵

回 覧：

1． ご支援願い：現My Rotary登録率UPキャンペーン

在の2780地区の登録率は59.97％で日本の地区で6番

目。1位は2660地区(大阪)で74.2％。80％を超えて

全国1位を目指したい。

2月~4月の期間でグループ対抗。1位から3位を表彰。

クラブの伸び率1位と100％のクラブは表彰される。

「5/20(土)ロータリー全国囲碁大会案内 状配2．

：ロータリー囲碁同好会主 催。場所は付のお願い

市ヶ谷の日本棋院本院1階対局 室、参加料7,000円

2023-2024年度青少年交換ホストクラブ説明会第3．

ご案内：2回

日 時：3月4日(土)14:00~17:00

場 所：ガバナー事務所3Ｆ

返 信：2月24日まで

対象者：次年度会長、カウンセラー、

第1ホストファミリー

地区会員増強委員会より：新会員sVOICE 新会4．

：新会員の入会動機やこれからロ員ご紹介のお願い

ータリーでやりたいことなどを伺いながら、新会員

さんご自身のモチベーションアップ、そしてクラブ

の皆さんにとっては増強維持のヒントを得て頂きた

いという趣旨で新会員のご紹介を頂きたい。

5．ハイライトよねやま 275号

湘南7ＲＣ親睦ゴルフ会開催のご案内6．

日時：3月28日(火)

場所：レイクウッドゴルフクラブ東コース

当日会費：3,000円(年会費未納クラブは5,000円

申込みは3月5日まで

7．青少年交換プログラムに関する資料。

：配布物

・ロータリーの友2月号

・ガバナー月信2月号

・臨時理事会議事録

・会報2556回、2557回

・3月行事予定表

☆スマイルボックス 布川史明委員

青少年交換受入で大変お・新井智代様(藤沢南)：

世話になると思います｡どうぞよろしくお願いいた

（有り難うございます！）します。

本日はお世話になります。・相山洋明様(平塚)：

初めてのメイキャップで緊張しておりますが、大先

輩の皆様から色々と学ばせて頂きたいと思います。

有り難うございます！）（

青少年交換委員会新井様、相山・瀬戸亨一会長：

様ようこそいらっしゃいました｡本日は卓話よろし

くお願いします。吉川さんお誕生日おめでとうござ

います。藤田さんようこそ！

新井様本日はよろしくお願いい・鈴木美乃幹事：

たします。新井様、相山様ようこそおいで下さいま

した。藤田さんようこそいらっしゃいました。吉川

さんおめでとうございます。

地区青少年交換委員会新井委員・河本親秀さん：

長、相山委員ようこそ。本日は宜しくお願い致しま

藤田眞喜子す。新井様卓話よろしくお願いします。

さんようこそ。吉川さんお誕生日おめでとうござい

ます。

吉川さん誕生日おめでとうござ・守屋紀忠さん：

います。

青少年交換委員会新井委員長本・新宅文雄さん：

日はよろしくご指導ください。吉川稔さん誕生日お

めでとうございます。

新井青少年交換委員長さんよう・田中敏治さん：

こそ、本日卓話おねがいします。相山さんようこそ。

吉川さんお誕生日おめでとうございます。

誕生日お祝いありがとうございま・吉川稔さん：

す。青少年交換委員会新井様、相山様ようこそいら

っしゃいました。

新井様、相山様ようこそお越し・布川史明さん：

くださいました。卓話よろしくお願いいたします。



- 4 -

藤田様ようこそ、楽しんでいってください。吉川さ

んお誕生日おめでとうございます。より素敵な1年

になりますように。

河本会報委員：☆

皆様のお手元に2557回会報＝1月19日例会で、NPO

法人コンフロントワールド（CW) 代表の荒井さんが

卓話された時に使われたスライドがCWのホームペー

ジに掲載されました。貯水槽建設・浄水フィルター

設置関係写真8枚。2019年に設置したトイレの使用

状況写真(瀬戸会長訪問時の写真を含む)7枚有りま

他者のHP掲載の写真を会報に取り込むには相当す。

の知識と技が必要です。会報作りの編集と写真取り

ですので、少し心配しており入れは手塚さんの役割

ましたが、 されました。深夜まで頑張って見事成功

(大拍手)皆さん褒めて上げてください！

◇卓話

◇◆青少年交換留学制度について◆◇

地区青少年交換委員会

新井 智代 委員長

相山 洋明 委員

本日は宜しくお願い致します。青少新井委員長：

年交換プログラムと大磯クラブさんとはとても深い

深い関係がおありと思って居ります。先日大磯まつ

りにご招待頂きました時、河本パストガバナーから

｢僕は青少年交換委員長をやっていたんだよ｣と伺い

ました。大変大先輩にお目に掛かることになりまし

私は7年前に交換学生のカウンセラて光栄でした。

ーを務めることから青少年交換プログラムに関わり

始めました。それから翌年から青少年交換委員会に

入りながらやって参りましたけれど、このプログラ

を今担ムの偉大さと楽しさを皆様にお伝えする役目

っているのかなと思っております。

になりますから正式にやって来るのは今年の8月

は次年度になりますが、受入に第8グループでは大

磯クラブが引き受けて下さり、本当に有り難うござ

います。心から感謝申し上げます。地区の事業の中

でも大変大きな予算を頂いている大事な奉仕活動だ

と思っております。大磯クラブがこの青少年奉仕を

実現する事を私交換委員会がしっかりサポートさせ

て頂きたいと思っております。今日はご理解を求め

てお話しさせて頂きますのでどうか宜しくお願い申

し上げます。

皆様初めましてこんにちは。本日は青相山委員：

平塚RCに少年交換委員として参りましたが、お隣の

している相山と申します。どうぞ宜しくお願い所属

申し上げます。

私自身ロータリー歴も非常に浅く、地区への出向

でこういう地区委員を務めさせて頂くのも今年初め

てなものですから、青少年交換プログラム自体もし

っかり理解が進んでいないところがあるんですけれ

ども、新人の私が理解を進めて行くことを自分のク

ラブの皆さん、第8グループの皆さんに少しずつ伝

えて行く事が出来れば、大先輩の皆さんだけでなく

新しいロータリアンの皆さんにもこのプログラムの

素晴らしさが伝わって行くのではないかなと考えて

おりますので、新人として出来る事を今年はやらせ
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て頂きたいと思っております。本日は卓話に帯同さ

せて頂きましたけれどもこういう形でメーキャップ

するのも初めての経験ですので、今日はとても良い

経験をさせていただて居ります。どうぞ宜しくお願

い致します。

まして本当に新井委員長：大磯まつりにお招き頂き

有り難うございました。素晴らしいお祭りで、大変

青少年奉仕の一環として吃驚しました。その中で、

中学生の吹奏楽を支援されいる中で、青少年交換の

説明のチャンスを頂きました。本当に素晴らしい機

青少年受入に9グループの9クラブ会を頂きました｡

にお願いしているのですが、最も早くアプローチし

て下さったのが瀬戸会長で、是非青少年交換のお話

をして下さいと機会を頂きました。本当に有り難う

ございました。

編集者注：

青少年交換プログラムのうちホストクラブの役割

について下記の項目について詳しく丁寧に説明を頂

(ホストクラブ･カウンセラーマニュアルきました。

を別紙配付）

新井さんの娘さんが高校生の時、別の機関で留学

された時は年間400~500万円くらい費用が掛かった

ロータリーの交換との体験のお話しがありました。

留学制度では、留学生の費用負担は自国での研修費、

留学国への往復運賃程度で留学中の経費一切はロー

しています。(ホストクラブに地区かタリーが負担

ら年間90万円＋第8グループの申し合わせで会員一

人3,000円＝約60万円、計150万円が支給され、学校

の制服、教材費、小遣い1ヶ月1万円、スマホの使用

料3千円くらい、研修旅行費用などを支払う。ホス

トファミリーには受入費用として1日2千円くらいの

補助金をお渡しする)

又7年前にスエーデンの交換留学生＝男子学生の

ソラ君＝愛称ソラちゃん＝のホストクラブ･カウン

をされたことがあり、この一年間ホストクラセラー

ブ(藤沢南)としても、とても楽しい1年だった。月1

回は必ず例会に出席してくれること、終わりの方で

は留学生の家族が来訪(最後の3ヶ月は家族と会うこ

とが許されている)され、楽しく交流が出来たこと

等々。又学生とのコミュニケーションで問題がある

時はローテックスのメンバーが

必ず助けに来てくれるので遠慮なく連絡下さいとの

(ホストファミリー･マニュアル別紙配付)事です。

ホストクラブ･カウンセラーマニュアル

2022-24

【青少年交換プログラムについて】

1. 青少年交換プログラムの趣旨と概要

2. 青少年交換のはじまり.

3.地区青少年交換委員会の役割

4. 主な用語

5. 留学期間

6. 渡航日、帰国時期

7. 交換相手地区

8. 国際ルール（4Ｄルール）

9. 留学の停止

【カウンセラーについて】

1. カウンセラーの選任

2. カウンセラーの任期

3. カウンセラーの任務

【来日前・受入準備】

1. 受入高校を探す

2. ホストファミリーを探す

3. 書類を作成する

4. 学生と連絡を取る

5. クラブで打ち合わせ会議を実施

6. 費用について

【到着・滞在中】

1. 住民登録及び国民健康保険

2. パスポート

3. 学校・クラブ行事

4. 随時ガバナー事務所へ提出するもの

5. クラブ例会への出席

6. 会員宅訪問

7. 地域社会への貢献

8. ホストファミリーとのトラブル

9. 旅行

10. オリエンテーション等の参加

11. 病気や怪我
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12. 保険金の請求

13. ハラスメントについて

14. 緊急連絡先の周知

15. 緊急事態発生の場合

16.「おなやみごと（ハラスメント）相談窓口」

17. ホームシック

18. 留学生の親の訪問

【帰 国】

1. 帰国前の荷物発送

2. 帰 国

3. 学 校

【地区青少年交換委員会】

【関係連絡先】

【参考資料】.

閉会点鐘：瀬戸亨一会長

13時20分、ここで例会を中断し、ホストファミリ

ーへの説明会に切り替え。

ホストファミリー希望者への説明会

6組のホストファミリー応募の方が瀬戸会長挨拶：

頂きました。有居られ、今日は4ファミリーが出席

り難うございます。約1時間、ホストファミリーの

役割についての説明と質疑応答を行って頂きます。

どうぞ楽しんでお聞き頂いてご理解頂けましたら、

是非お引き受け頂きますようお願い致します。

ロータリーの活動についてお話しします。

奉仕活動を主にやっています。国際ロータリーとい

う名の通り、世界中で奉仕活動をやっております。

今トルコとシリアの地震の支援などをやっています。

特に大磯ロータリークラブとしては地元の大磯で貢

献できればと強く思っております｡どうぞよろしく

ご協力をお願い致します。

今日は青少年留学の説明になりますので、専門の

委員の方に来て頂いて詳しく説明させて頂きます。

質問等沢山有ると思いますが、どんなことでも答え

て頂けると思いますので宜しくお願い致します。

編集者注：

新井委員長 留学生は男のより、昨日スエーデンから

・…子だと知らせがありました。名はダビッド君

｛姓は読み難い( ^o^)｝と発表がありました。

また ：世界200以上の国と国際ロータリーの説明

地域に約3万7千余のクラブ、会員総数120万人余、

日本には2,216クラブ、会員数84,400人余。世界で

良いことをしよう、世界平和の推進、疾病との闘い

等RIの目的、取り組んでいる奉仕活動についての説

明があり、青少年交換留学制度の歴史、意義、効果

などが話された後、出席頂いた4組のホストファミ

リーに対し、ホストファミリー･マニュアルに基づ

き、懇切丁寧にホストファミリーの役割についての

説明のあと、出席ファミリーからの質問･応答がな

され、和気藹々の中で終了しました。その後、出席

HF希望者全員から書面で学生受入に前向きな返答を

頂きました。

ホストファミリー･マニュアル

2022-24

青少年交換プログラムについて

1. 青少年交換プログラムの趣旨と概要

2. 青少年交換のはじまり

3. 地区青少年交換委員会の役割

4. 主な用語

ホストファミリーとしての基本姿勢

1. ホスト期間中の費用負担について

2. 家族の一員としての義務

3. 来日直後のストレス

4. 食事の保証

5. 食事の内容.
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6. 門限

7. 地域の交通に関する情報

8. 緊急災害に備えて

9. 病気や怪我

10. 保険

11. ホームシック

12. 日本語教育

13. 習い事

14. 宗教について

15. プライベートな時間

16. 留学生のホームステイ先での過ごし方

17. スケジュールの調整

18. ロータリークラブの例会・講演会

19. 小遣い .

20. 地区外旅行・外出

21. プレゼント

22. 国際電話

23. 携帯電話

24. Eメール

25. インターネット

26. 帰国前の荷物発送

27. 禁止事項

28. 留学生とのトラブル

29. ハラスメントについて

30. 緊急事態発生の場合.

31. ボランティア誓約書の提出のついて

32.「おなやみごと（ハラスメント）相談

窓口」

【地区青少年交換委員会】

【関係連絡先】

ホストファミリー説明会終了後、理事会を開催、

が計られ、田中敏ホストクラブ･カウンセラー選出

田中委員長が治奉仕活動委員長を全員一致で推薦、

されました。快諾され、決定

ご本注：例会の翌日、受け入れ学生のデビッド君

人の書いた自己紹介文＝英語と日本語訳文＝が届き

ました（別紙配付)。

以 上


